

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh pendapatan terhadap laba rugi perusahaan koperasi. Dari hasil analisis yang telah dilakukan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Hasil pengujian yang dilakukan terhadap pengaruh pendapatan terhadap laba rugi dengan uji statistik t ini memiliki pengaruh positif, ini dapat dilihat bahwa variabel pendapatan (x) signifikan pada $\alpha = 10\%$ dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($8,211 > 1,85955$), dengan demikian pengajuan hipotesis nol ditolak (H_0 ditolak), artinya variabel pendapatan (x) berpengaruh nyata terhadap variabel laba rugi (y) pada tingkat kepercayaan 90%, Dan dari perhitungan heteroskedastisitas dengan menggunakan grafik scatterplot dapat diketahui dengan output yang diketahui bahwa model bersifat homoskedastisitas yang artinya dapat dipastikan secara langsung bahwa tidak terdapat masalah heteroskedastisitas, dimana residual tersebut tersebar secara acak dan merata serta kordinatnya terlihat jelas dibawah kordinat 0 pada sumbu Y. perhitungan koefisien determinasi (R^2) ini menunjukkan besaran pengaruh pendapatan terhadap laba rugi adalah sebesar 0.894, Artinya hasil ini dapat menunjukkan bahwa adanya pengaruh yang signifikan terhadap laba rugi, karena $R^2 = 0 \leq r^2 \leq 1$ menunjukkan semakin mendekati nilai 1. maka dari pengujian jelas sangat berpengaruh pendapatan terhadap laba rugi. Pengujian koefisien

korelasi r menunjukkan hasil output SPSS 16.0 didapat nilai koefisien korelasi sebesar 0,945. Dengan memasukan pada pedoman interpretasi korelasi yang sudah dijelaskan pada BAB III, maka dapat disimpulkan bahwa hubungan antara pendapatan dengan laba rugi sangat kuat pengaruhnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil dan analisis yang telah dilakukan oleh peneliti, terhadap pengaruh kuat antara pendapatan terhadap laba rugi. Oleh karena itu, saran-saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi akademisi di lingkungan kampus IAIN “sultan maulana hasanuddin” banten agar menjadikan hasil penelitian ini sebagai rujukan dalam mengembangkan penelitian ini dengan menambahkan objek yang diteliti atau menambah fokus eksternal yang dapat mempengaruhi keuntungan dari laba yang diperoleh.
2. Bagi pihak koperasi anjalus pasar petir kab. Serang sebaiknya dalam merencanakan pendapatan yang lebih besar dan maksimalisasi peluang yang ada agar laba dari perusahaan meningkat dan memperkecil resiko kerugian atas pinjaman dan simpanan serta investasi yang di jalankan.

Demikian kesimpulan dan sarannya. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi yang membutuhkan.